



Los Cuatro Aspecto De La Fe

Rodolfo J Cabrera

Los Cuatro Aspecto De La Fe

Todo cristiano vivimos para agradar a Dios, y para esto se requiere fe.

Heb 11:6 Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.

La fe es el fundamento de nuestra vida, la pregunta es **¿fe en qué?** Es en la escritura, nuestra fe esta direccionada a la palabra que nos revela la muerte, resurrección y sacerdocio de Cristo, y también la calidad de vida.

Por eso es muy importante conocer la palabra, de esa manera se hace solida firme, el fundamento.

Esa fe es generada por la palabra de Dios, no por nosotros, es la palabra tiene esa gran tarea.

Rom 10:17 Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios.

I. Somos Justificado Por La Fe

Rom 5:1 Justificados, pues, por la **fe**, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo;

La fe es el camino seguro asía Dios, aquí hay consecuencia direccional.

A. Nos justifica ante Dios

Es declararnos inocentes, alguien pago mi culpa, la condena no cae más sobre mí, soy libre, antes el rey, juez justo, estoy justificado, por la fe.

B. Tenemos paz

Estamos completo en Dios,  paz es contar con toda la bendición de Dios, a pesar de todas las batalla.

C. Por medio de Jesús

Estos dos resultados, justificado y paz, es solo en Cristo, porque Él fue el que pago, nuestras faltas.

II. Se vive por la fe

Rom 1:17 Porque en el evangelio la justicia de Dios se revela por **fe** y para **fe**, como está escrito: Mas el justo por la **fe** vivirá.

La primera experiencia de la fe nos coloca en una gran posición, en el reino de luz, somos trasladado de posición y como resultado nos da grandes privilegios, pero luego el segundo texto vivimos, por la fe.

A. Precisamos la fe en las luchas

Muchas veces humanamente es imposible ganar, pero tenemos a Dios a nuestro lado.

B. Precisamos a Dios, que es nuestra provisión

Cuando estemos en crisis y no sabemos dónde va venir la provisión, Dios tiene recursos que nosotros no imaginamos.

C. Precisamos tener fe que estaremos en gloria

Solo confiamos en la promesa de dios, y nos da la certeza que somos salvos.

III. La fe es un escudo que nos protege

Efe 6:16 Sobre todo, tomad el escudo de la **fe**, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno.

Efe 6:16 Sobre todo, que su **fe** sea el escudo que los libre de las flechas encendidas del maligno.

Los escudos en el tiempo de pablo era doble y triple, cuando el enemigo tiraba las flechas con veneno, o con fuego, paraba la primer capa, pero no la segundo, se apagaba y no les hacía daño, pablo está expresando esto, apagar las flechas malignas.

A. La fe es para protegernos

Si no alimentamos y practicamos la fe, seremos derrotados, ella nos protege de todo mal del diablo.

B. La fe nos ayuda a avanzar

Cuando la fe es un escudo, puedo avanzar en la pelea, si no tengo el escudo, soy un blando del enemigo, muy fácil.

IV. la fe me lleva a la obediencia

Heb 11:7 Por **fe**, Noé, cuando Dios le advirtió que habían de pasar cosas que todavía no podían verse, obedeció y construyó el arca para salvar a su familia. y por esa misma **fe**, Noé condenó a la gente del mundo y fue heredero de la justicia que se obtiene por la **fe**.

En el texto de Hebreos hace mención tres veces la palabra fe, cada uno de las veces que es mencionada, nos da una consecuencia, puede ser positiva o negativa, dependiendo, la acción ante la fe.

A. Por la fe obedece

Él fue advertido, no era una advertencia cualquiera, era lo que jamás nadie había visto, era llover, menos un diluvio, aunque era un gran desafío le creyó a Dios, pero salvo su familia.

B. Su fe condeno al mundo

El creyó a la advertencia, los otros no, a pesar de que mucho tiempo le advirtió en palabras, como hechos, al construir el arca.

C. Fue heredero de la justicia

Él se anticipó, a la obra del calvario, la justicia divina y la salvación, los incrédulos serán condenados, como en el tiempo de Noé.

La fe de obediencia, la que me transforma, me hace salvo

La fe es lo divino que tengo para comenzar, continuar en esta vida y llegar a la gloria eterna.